

Horarios y más información sobre las actividades de nuestra Misión en la **web oficial** de la Iglesia católica en el Cantón de Vaud: www.cath-vd.ch/mision-de-lengua-espanola-lausanne/ o en **Facebook**.

Eglise du Sacré-Cœur, Ch. Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Misas: los domingos a las 9h y las 19h.

Los jueves: 17h30 Adoración al Santísimo Sacramento y confesiones; 18h30 Misa.

Si desean una cita con el P. José para una confesión u otro asunto, pueden llamarlo al 077 513 38 20.

Ofrenda del domingo: en favor de la Misión.



Si desean hacer un donativo a nuestra Misión o participar en la colecta de la misa, pueden escanear este código QR a partir de la aplicación TWINT de su móvil. Agradecemos su apoyo generoso.

Próximo encuentro sobre el Credo

Viernes 28 de febrero a las 19h30 (en Ch. des Mouettes 4, sala en sótano). **TEMA: "subió a los cielos y está sentado a la derecha de Dios Padre todopoderoso"**.

PREPARACIÓN A LOS SACRAMENTOS

Próximos cursillos para el bautismo: 12 y 19 de marzo de 2025
7 y 14 de mayo de 2025

Próximo cursillo para el matrimonio: 2, 9 y 30 de abril de 2025
(ESTE CURSILLO ES EL ÚLTIMO PREVISTO ANTES DEL VERANO).

Los cursillos empiezan a las **19h30** y tienen lugar en una sala de la sede de la "Représentation pastorale VD", Ch. des Mouettes 4, 1007 Lausanne.

*Pedimos a las familias o parejas anunciarse **con suficiente antelación** (3 meses para el bautismo; 6 meses para un expediente de matrimonio) para hacer los trámites y/o reservar la fecha de celebración.*

INSCRIPCIONES PREVIAS OBLIGATORIAS LLAMANDO A LA MISIÓN, RELLENANDO Y REMITIENDO EL FORMULARIO DE SOLICITUD QUE LES ENVIAREMOS. TELÉFONO: 021 555.26.10.



Misión de lengua española
Lausanne

Ch. de Beau-Rivage 1, 1006 Lausanne

Tel. 021 555 26 10

mission.espagnole.lausanne@cath-vd.ch

Oficinas abiertas de martes a viernes de 15h a 18h

HOJA DOMINICAL nº 7 / 23 DE FEBRERO DE 2025 **7º domingo del Tiempo ordinario, C**

(Si desean recibir esta hoja por correo electrónico, no duden en mandar un email a la Misión)



"Amad a vuestros enemigos, haced el bien y prestad sin esperar nada."

En este domingo, el Señor nos recuerda, en el evangelio de Lucas, lo importante que es vivir la vida como don, darse de corazón, incluso a los que no nos quieren, a aquellos que propician críticas o no aceptan al prójimo. Esta es la novedad del Evangelio: el Señor pone de manifiesto que el amor, cuando es vivido auténticamente, no hace acepción de personas, es generoso con todos, no busca intereses particulares, se da porque su ocupación es amar a todos. Los cristianos estamos llamados a amar y a perdonar a nuestros enemigos, como hizo Jesús. Hacer el bien y prestar sin esperar nada en cambio, sin intereses; seguimos a Cristo y él es nuestro premio, el motivo y el fundamento de nuestra entrega.

(Papa Francisco)

Lecturas de la misa:

1 Samuel 26, 2...23 / Salmo 102 / 1 Corintios 15, 45-49 / Lucas 6, 27-38



ÉGLISE CATHOLIQUE
VAUD
Misión de lengua española
Lausanne

Carnaval

1 de marzo 2025 - 19h00

Parroquia Ste-Thérèse
Chemin du Couchant 15, 1007 Lausanne

MENÚ

- Entrada
- Cocido gallego
- Postre

30.- ADULTOS

15.- NIÑOS

Se ruega reservar hasta el 25 de febrero
llamando al 021/555.26.10 o 078/677.08.85
o escribiendo a mission.espagnole.lausanne@cath-vd.ch

UN SANTO DE LA SEMANA

Beato Sebastián de Aparicio, religioso, fiesta el 25 de febrero.

Tercer hijo de Teresa del Prado y Juan Aparicio, Sebastián nació el 20 de enero de 1502, en el municipio de A Gudiña, Orense (Galicia). Aunque no fue a la escuela ni aprendió a escribir, desarrolló muchas habilidades útiles como fabricar carros, trabajos de finca, cultivo. Pastoreó las ovejas de su padre hasta la edad de los 20 años



cuando se fue de mayordomo a una hacienda en Salamanca que pertenecía a una viuda joven, hermosa y rica. Ella se enamoró de él y trató de hacerlo pecar. Sebastián huyó y se fue a Zafra, a trabajar en otra finca. Pero allí una de las hijas del dueño también comenzó a rondarle. Volvió a mudarse, esta vez a Sanlúcar de Barrameda, de donde partían los barcos a América.

A los 31 años de edad, decidió marcharse a Nueva España (actual México) y llegó a Puebla. La ciudad estaba recién fundada. Ahí fundó una empresa que construía carros y hacía transportes. También ayudó a construir carreteras.

En 1542, Sebastián se traslada a la ciudad de México. Tras el descubrimiento de minas de plata en Zacatecas, sus medios de transporte fueron usados para trasladar la mercancía de esta entidad hasta la Ciudad de México. Actuó como mediador entre los novohispanos y los pueblos originarios, ya que los indios Chichimecas tenían problemas con los comerciantes.

Al cumplir 50 años, sus ganancias lo hicieron uno de los hombres con mayor poder adquisitivo, por eso fue nombrado como 'Aparicio el Rico'. Él vendió su negocio y compró una Hacienda para atender a los necesitados. Más tarde renunció a todo su dinero para donarlo.

El 13 de junio de 1575 hace sus votos y entra como fraile en la Orden franciscana destinado al convento de Tecali, en las cercanías de Puebla de los Ángeles. Otro fraile tuvo que firmar por él porque aún no sabía leer ni escribir.

Sus últimos años los vivió como hermano encargado de pedir limosna por las casas, de cuidar el huerto y hacer las compras y los mandados. Era muy devoto de la Virgen María. Recorría la región, rosario en mano, el cual siempre andaba rezando.

Murió el 25 de febrero de 1600 a los 98 años.

El 17 de mayo de 1789 fue declarado beato por el papa Pío VI.